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Ecole des Perce-Neige 

Compte-rendu du 2ème conseil d’école du 07/03/2025 
 
Sont présents : 

 

Les enseignants : 

Mme DAVAL, Mme MICHEL, Mme THIERRY, Mme GROSJEAN, Mme DIDIERLAURENT, Mme 

JANIN, Mme VIANT, Mme DEBIERRE, Mme BLAISON, Mme MARTINS, Mme DIDIER M. CAYET, 

 

 

Représentant la mairie : Mme ROBERT 

 

Représentants les parents d’élèves : Mme DANIEL ; Mme CHAPUZOT ; Mme BAUD ; Mme 

BONTEMPS ; Mme BERNARD ; Mme PIERSON ; Mme CADET 

 

 

DDEN : M JANTET 

 

Excusés : M. PIERRE, Inspecteur de l'Education Nationale de la circonscription de Gérardmer. 

RASED 

Mme VALDENAIRE, représentant de parents d’élèves 

Mme LOUIS représentant de parents d’élèves 

 

Présentation de l'ordre du jour : 

 

Coopérative scolaire : bilan intermédiaire des comptes 

Bilan sorties ski 

Projets pédagogiques en cours et à venir 

Point sur la commission de travaux 

Sécurité : PPMS 

Rentrée 2025/2026 

Inscription des CP 2025/2026 

Réponses aux questions diverses 

 

Avant de commencer : vote pour valider le CE N°1 : validé à l’unanimité. 

 

3) Coopérative scolaire : bilan intermédiaire des comptes : 

 

Actuellement, nous disposons de 10.524,65 € contre 8.538,93 € l’an dernier. 

 

Classe découverte : 2.533,34 € de reliquat en 2024. 

 

Total : 13.057,99 € contre 14.440,10 € 

 

2) Bilan sorties ski : 

Cette année, toutes les classes ont pu réaliser des séances de ski de fond. 

 

Rappel du taux d’encadrement : 1 enseignant et un adulte agréé pour 24 élèves, une personne de plus au –

delà. 

Les sorties s’organisent comme suit : 

 

Lundi → 2 classes CP (HT) 4 sorties – CE2 (RMI) 6 sorties 

Mardi → 2 classes CE1 (EM) 6 sorties – CM1/CM2 (HJ) 4 sorties 
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Jeudi → CE1/CE2 (SD) 3 sorties – échange de service avec Mme Thierry. 

Vendredi → 2 classes AGN (HT) 6 sorties – CM1 (BC) 3 sorties 

+ 3 Sorties avec les CM2 de Mme Didierlaurent (échange de service avec M Cayet) 

A noter que parfois des sorties sont annulées en raison des conditions météo et/ou du manque d’encadrants 

agréés. 

Ces sorties prennent en compte les élèves du dispositif Ulis. 

 

Au total, ce sont 31 sorties effectuées pour l’ensemble des classes (contre 12 l’an dernier). 

 

Toutes les sorties ont été faites au domaine nordique de la Bresse Lispach. 

 

 

Remarques : 

On constate une diminution des personnes agréées : 22 pour 26 l’an dernier avec des personnes 

nouvellement agréées (2) et donc 20 renouvellements. 

Le matériel commence à être usé, notamment les bâtons. Il faudra envisager son renouvellement. 

 

Merci à la mairie pour sa participation financière et notamment le transport en car. 

Merci aux adultes agréés pour leur aide sans qui on ne pourrait pas organiser les sorties en toute 

sécurité. 

 

Rentrée 2025 : demander les agréments de ski en même temps que ceux pour la natation en début d’année 

scolaire. 

 

3) Projets Pédagogiques : 

 

➔ Projets des classes : 

 

Classe du dehors : 

La classe des CP de Mme Grosjean organisera à une sortie à Menufosse dont le thème est ‘’faire classe 

dehors’’. 

Impression sur tissu : 

Une intervenante viendra en classe pour travailler autour du thème de l’impression sur tissu. 

 

Planétarium : 

Les classes des CE1 et CE2 de Mmes Martins et Michel se rendront au planétarium d’Epinal le 19 mai 2025 

et travailleront respectivement sur les thèmes suivants : 

Electricité / magnétisme 

Electricité / système solaire 

 

L’Eaudici : 12 juin 

Les classes de CP et CE1/CE2 de Mmes Thierry et Daval se rendront aux Voivres l’Eaudici. 

L’Eaudici propose un panel d’animations-nature, scientifiques, artistiques ou technologiques en lien avec 

les programmes scolaires : toutes les animations s’inscrivent dans une démarche d’Éducation à 

l’Environnement et au Développement Durable 

 

Défi sciences : défi national 

CE1/CE2 de Mme Daval : la classe choisie une embarcation maquette qui flotte et avance seule sur 60 cm. 

La maquette sera envoyée à Paris. Gain : matériaux pour des projets de science en classe. 

 

Projet quiétude Animale : 

Les CE2 de Mme Michel participent à un projet sur le thème de la quiétude animale. 

Avec un intervenant du parc des ballons Haut-saônois. 

Sur 2 demi-journées + 1 journée entière (27.05) 
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Plus : 

Course aux nombres 

Défi maths 

Défi à roulette 

 

 

Classe de mer : Milieu marin et vent 

Les 36 CM2 (dont les élèves du dispositif ULIS) participeront, 

Classe de mer du lundi 12 mai au samedi 17 mai 2025 

Leucate La Franqui. 

Thème retenu : MILIEU MARIN et VENT 

 

 

Une demande de remplaçant a été    transmise à l’inspection. 

 

Budget total de 18.726 € (13.320coût du séjour et 5406 € de transport), soit 520,17 € par enfant. 

 

La part de l'association les Z'Amis de l'école : 1 500 € 

La mairie participe à hauteur de 4 248 euros (118x36). 

La marche sponsorisée des CM2, la somme récoltée servira à participer au financement au budget. 

Participation Reliquat : 4554 € 

Reste à la charge des parents : 234€. 

Merci donc à la mairie, aux Z’Amis de l'école, aux parents et aux enseignantes et accompagnants. 

 

Marche sponsorisée : 26 avril 2025 

Elle se déroulera le matin au stade. 

Les enseignantes attendent une rentrée d’argent d’environ 3000 euros. 

 

Dispositif Ulis : 

Continuité du projet chien médiateur. 

Cette année, le travail porte sur la croissance avec une chienne chiot en classe, la relation avec les enfants 

et les chiens en fonction des enfants et des besoins. 

 

Participation de l’école au carnaval organisé par l’association les Z’Amis de l’école dimanche 09 mars 

2025. 

 

 

Projets sportifs : 

 

Savoir Rouler à Vélo :  organisé par la Comcom ciblés CM1 validation bloc 3 

intervenants printemps 2025 

5 séances + la sortie 

Agrément 21/03/25 prévu à l’école 

 

Projet Handball : 

Classe des CP/CE1/CE2 

 

Opération « Basket à l’école » en lien avec le comité départemental, animée par Rémi Descombes : les 

classes de CM1 devraient participer à un cycle basket lors des deux dernières périodes. 

 

Cross de l’école (CE2/CM1/CM2) 

Il est prévu vendredi 13 juin 2025 au stade. 

Nous conserverons les mêmes modalités d’organisation que l’année dernière 
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➔ Projets culturels : 

 

Sortie à Thaon les Vosges, spectacle Scènes Vosges: 

 

• Lundi 28/04/2025 : CM1 – CM2, 3 classes 

Ce spectacle s’intitule ‘’OZ’’ 

Sur les bases du film le magicien d’Oz de 1939, que se passerait-il si l’histoire du film Le Magicien 

d’Oz de 1939 débarquait dans l’imaginaire d’une jeune fille d’aujourd’hui ? Où sont passées les 

sorcières ? Sont-elles en nous ? Et la magie ? On préfère être ou avoir ? Tous les objets du monde 

peuvent-ils remplacer les êtres que l’on aime ? 

 

 

 

4) Point sur la commission de travaux : 

Travaux demandés par l’école élémentaire Perce-Neige 

➔ Commission scolaire : 

Les travaux ont été demandés : réfection salle de classes, préau ; couloirs ; bureau 

Mobilier ergonomique : demande faite auprès de la mairie 

Mise à disposition d’une grande table dans la salle de classe de Mme Michel. 

Vidéoprojecteurs : changement classe SD + VD et CD + HT 

Ou alors TNI tableau Numérique Interactif Classe de Christelle Debierre et Sophie Daval 

Ou vidéoprojecteurs courte focale de bonne qualité ? 

+ amplificateurs Wifi 

Ordinateurs de classe : 

Changement RMI / HT / HJ 2 occasions + 1 neuf 

 

Travaux demandés par l’école élémentaire Perce-Neige : bâtiment 

➔ Rafraîchissement des montées d’escalier côté parking et rue (nettoyage des murs et peinture) 

demande enregistrée 

➔ Réfection des couloirs du RDC et de l’étage (insonorisation conf. Résultat évaluation d’école) 

travail par tranche, par touche (70.000 €) 

➔ Réfection des deux préaux (côté rue et côté parking – insonorisation conf. Résultat évaluation 

d’école) 

➔ Réfection salle 104 (salle dite d’art plastique) insonorisation plus lumière envisageable 

➔ Réfection ou changement des fenêtres et notamment celles repérées comme ‘’défectueuses’’ 

 

Informatique : 

3 ordinateurs 

 

ATTRIBUTIONS SCOLAIRE 

Montants allocations 25/26 → 

198.10 € pour la direction 

Dotation scolaires 49 € / élève 

Voyages 14.50 € 

Nous remercions la mairie pour ces dotations.  

 

Dotation CM1 

Les dictionnaires sont reconduits. 

Les calculatrices seraient à disposition des classes de CM. 

 

Mobilier ergonomique : demande faite auprès de la mairie 
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Mise à disposition d’une grande table dans la salle de classe de Mme Michel. 

 

 

Réfection et Végétalisation de la cour : 

 

Des travaux ont été réalisés lors des vacances de février : 

- Ajout d’arbres dans la cour et devant l’entrée. 

- Pose du portail à l’entrée 

- Mise en place de poubelles extérieures 

 

L’objectif étant de rendre la cour plus agréable en temps de forte température. 

 

Merci à la mairie pour sa participation financière et son implication dans la vie de l'école. 

 

 

5) Sécurité PPMS : 

 

Un exercice PPMS risque majeur reste à faire durant cette période : il s’agira probablement d’un exercice de 

confinement. 

Un exercice incendie sera également mené. 

 

Viste sécurité école DDEN : 

Objectif de la visite : état des locaux (chauffage, éclairage, milieu scolaire, hygiène, …) pour le bien-être 

des élèves et enseignants. 

 

6) Rentrée 2025 : 

 

L’école compte à ce jour un effectif de 193 élèves répartis dans 8 classes auquel s’ajoute le dispositif Ulis. 

Pour la rentrée de septembre voici les effectifs attendus au regard des élèves inscrits cette année et des 

futurs CP (hors inscriptions non prévues au cours de l’été) : pour appel, nous attendions un effectif de 184 

élèves à la rentrée 2024 et nous en avons eu finalement 193. 

 

CP :   22 élèves 

CE1 : 40 élèves 

CE2 : 31 élèves 

CM1: 44 élèves 

CM2 :40 élèves 

 

➔ 177 élèves au total soit 22,125 élèves par classe. 

La répartition de ces élèves s’organisera lors des prochains conseils des maîtres. 

Je rappelle que cette répartition est de l’autorité du directeur en concertation avec l’équipe enseignante. 

 

7) Inscription des CP 2025/2026 : 

Les dossiers d'inscription seront mis en ligne sur le site de la mairie au début du mois d'avril. 

La mairie se charge d'enregistrer les inscriptions via l'accès à ONDE ouvert à la mairie. 

 

Un affichage sera également mis à disposition des parents à l'école. 

 

L'accueil des nouvelles familles sera effectué par Monsieur CAYET durant ses jours de décharge de 

direction (lundi et mardi) comme suit : lundi 12 et 19 mai 2025. 

 

8) Questions diverses : 

Aucune à ce jour. 

Une question est posée sur l’anticipation fermeture piscine de Vagney. 
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Une réponse sera donnée au prochain conseil d’école.  

 

 

 

Fin de réunion à 19H00. 

Prochain conseil d'école le 17 juin 2025 à 17H45. 

 

Secrétaire :        Le directeur : M Bertrand Cayet 

Mme DANIEL        Bertrand CAYET 

 


